



Pièces	4 Pièces
Superficie	217 m²
Référence	C-2673
Prix	379 000 €

Tourrette-Levens

Maison à vendre (06690)

Tourrette-levens : maison de type 4 pièces d'environ 150m². Cette charmante maison est composée, au rez-de-chaussé, d'un cellier, d'un garage aménagé avec une salle d'eau, parfait pour un atelier ou une salle de jeux. Au premier niveau, un salon lumineux avec un accès direct au jardin, idéal pour profiter de moments de Détente en plein air. Une cuisine spacieuse et fonctionnelle ainsi qu'un wc invités. Au second niveau, trois chambres confortables, dont une avec un grand dressing pour un rangement optimal. Une autre avec une mezzanine, parfaite pour un espace bureau ou un coin lecture. Une ...

Tourrette-levens: 3 bedroom house of about 150sqm. This charming house consists, on the ground floor, of a storeroom, a garage with a bathroom, perfect for a workshop or a games room. On the first level, a bright living room with direct access to the garden, ideal for enjoying moments of outdoor relaxation. A spacious and functional kitchen and a guest toilet. On the second level, three comfortable bedrooms, one with a large dressing room for optimal storage. Another with a mezzanine, perfect for an office space or a reading corner. A bathroom and a second separate toilet. A beautiful outdoor ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

